

TURNIERBERICHTE 2018

06.01.2018 - PRIX DE L'ÉPIPHANIE IN ESNEUX

(PH) Nach der langen Winterpause beginnt der MGC Eupen mit 3 neue Mitglieder des aufgelösten Vereins MGC BERTRANSART. 4 Eupener wollten sich auf die neue Saison 2018 und die Wintermeisterschaft 2018 (die am 07.01.2018 in Esneux beginnt) vorzubereiten und starteten in Esneux mehr oder minder erfolgreich.

- Damen: 1. BETSCH Lucie 128/5R
- Herren: 4. HANSEN Erwin 108/5R
7. JACOB Jean-Pierre 112
11. HEMGESBER Rene 131

07.01.2018 - 1.SPIELTAG DER BELGISCHE WINTERMEISTERSCHAFT IN ESNEUX

(PH) Am ersten Spieltag der Wintermeisterschaft fanden sich 5 Eupener Spieler, um zu versuchen den im Vorjahr erreichten 4. Platz zu verbessern und den Favoriten BGS Hardenberg das Leben schwer zu machen. Die am Vortag 1. Platzierte Lucie Betsch konnte Ihre Leistung leider nicht bestätigen, da sie große Probleme am „Rohr“ hatte. Entgegengesetzt zu Lucie konnte Rene Hemgesberg seine Leistung wesentlich steigern, Jean-Pierre und Erwin wiederholten Ihre Leistungen. Somit konnte ein sehr guter 2. Mannschaftsplatz erreicht werden und man geht voller Zuversicht zum 2. Spieltag nach Malonne, bevor das Finale in Eupen stattfindet.

21.01.2018 - 30.INDOOR TURNIER IN EUPEN

(PH) Dieses Turnier wird in der Sporthalle in Kettenis auf kleinen Holzbahnen 40cmx2,50m (ca. 40% der Originalgröße) Das Turnier versprach wie in den letzten Jahren hervorragende Leistungen, da mit Sebastian Heine der WM von 2016, Robin Hettrich der JWM von 2010 und mehrere Exnational- und Nationalspieler Deutschlands und Belgiens am Start waren. Am ersten Tag, der mit 72 Spieler stattfand, wurde ein neuer Teilnehmer Tages Rekord aufgestellt und das sollte nicht der Letzte des Tages und Turnieres bleiben. Sebastien Heine (Dormagen-Brechten) stellte einen neuen Fabelrekord auf und erzielte 92 Schlag auf 90 Bahnen und lag nach dem ersten Tag in Führung. Dieser stellte auch einen neuen Bahnrekord in der Paarwertung mit Kube Sebastian (Dormagen-Brechten) mit 187 auf. Doch am zweiten Tag fiel eine 18 nach der anderen und alle versuchten an die Leistung von Sebastian Heine ranzukommen. Es wurden insgesamt 45-mal die Perfekte Runde gespielt (vorheriger Rekord 33). Es wurden 24 Resultate unter 100 (20,0 Schnitt) gespielt, doch es gelang am Ende niemand die 92 zu knacken. Bei den Mannschaften lieferten sich die Bundesliga Mannschaft Dormagen-Brechten und die 2. Vertretung des BGS Hardenberg Pötter (die in die 3. Bundesliga aufgestiegen sind) ein Kopf an Kopf rennen, dass die Hardenberger mit einem erneuten Bahnrekord von 390 (19,50 Schnitt) gewannen. Dieses Niveau konnten „die Belgier“ nur bedingt mithalten. Die Eupener Spieler spielten auf einem guten Niveau das aber bei dieser super starken Konkurrenz nur für Erwin Hansen (Platz 2 bei den Senioren) für einen Podiumsplatz reichte. Für Die Mannschaft des MGC Eupen wäre ein 3. Platz möglich gewesen aber Tings Roland erwischte einen schlechten Tag und Eupen erreichte den 5. Platz.

(MM) In diesem Jahr nahmen 6 Spieler des MGC Eupen an den jeweiligen Europameisterschaften teil. In Portel, Portugal hatte unsere Senioren nicht nur mit der starken Konkurrenz, sondern auch mit tropischen Temperaturen über 40°C zu kämpfen. Jean-Pierre Jacob kämpfte bis zum Schluss um den Einzug ins Finale, welches er aber knapp verpasste und letztendlich Platz 36 belegte. Erwin Hansen wurde 47ter und Detlef Wagner 59ter. Bei den Damen landeten Béatrice Jacob und Joy Hansen auf den Plätzen 23 und 24. Ähnlich schweren Stand hatten Vereinssekretär Pascal Hansen und Michael Mockel die in Predazzo, Italien, den 58 und 68sten Platz belegten. Bemerkenswert in Predazzo ist, dass 59 der 69 Teilnehmer ein „grünes“ Gesamtergebnis ablieferten.

(weitere Turnierberichte bei 'Ergebnissen')